

Rotary

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
2021～2022年度 シェアール・メータ RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2021年12月23日(3404例会)(創立71周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3318

■呉RC 2021～2022年度テーマ 「みんな(全員参加)で呉ロータリーを盛り上げよう」

会 長	福田 多喜二	幹 事	岩 本 貴 紀	会長レク外	増 岡 真 一
副 会 長	佐々木 英夫	会 計	廣 江 裕 治	会場監督	大 塩 俊
直前会長	長 尾 正 嗣				

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 (例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120
 ☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30～13:30
 E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

次週のメインプログラム

忘年例会

18:00～ 呉阪急ホテル

12月30日(木)休会

1月6日(木)新年例会・年男「寅」卓話

第3403例会記録【12月16日(木)】

【プログラム】 ◇【次第】 故 坂田 健治会員 追悼例会 呉阪急ホテル3F

12:20～ 献 花

12:30 点 鐘

追悼行事(司会=岩本 貴紀幹事)

RCソング「それこそロータリー」

黙 禱

福田多喜二会長 追悼挨拶

在りし日のお姿

(スライドショー上映)

故人をしのお言葉

大島 淳稔君、谷口 彰啓君

遺族のお礼の言葉 坂田 孝之様

13:00 献 杯 長尾 正嗣君

(食事と歓談)

13:25

例会行事

(司会 岩本 貴紀 幹事)

お客様紹介

幹事報告 岩本 貴紀幹事

委員会報告

SAA

13:30

点 鐘

【出席率】 前々回 89.55% 今回 86.15% (会員69名・欠席9名・免除4名)

【来 客】 ◇故坂田健治会員 御夫人 坂田 真由美様

御子息 坂田 孝之様

御令嬢 芝田 沙保里様

御令嬢 坂田 夕子様

【他クラブ出席者】 ◇福田・太刀掛・沖田・谷口・和田(政)・佐藤・岩本君(12/10 青少年奉仕(委) 清掃奉仕活動)
増岡君(11/23 RID2710 地区クラブ活性化ワークショップ) 8名

【欠 席 者】 ◇尾川・海生(知)・神田(朗)・島村・藤井・堀口・道原・三宅・山村君 9名

【出席免除者】 ◇大矢・奥川・海生(孝)・武田(保)君 4名

【会長報告】 ◇坂田健治さんの追悼例会に際し一言ご挨拶申し上げます。呉RCにとって大切な存在でした。
改めてお悔やみ申し上げます。

【幹事報告】 ◇2020-21年度協正典ガバナー…2020-21年度地区活動報告書が届いております(配布)

◇RI第2710地区G8水口太郎ガバナー補佐・江田島ロータリークラブ…IMのご案内(配布)

【委員会報告】 ◇創立70周年実行委員会神垣和典副委員長…70周年記念誌について

◇日下美穂社会奉仕委員長…ナトカリランチについて

◇大之木小兵衛出席・プログラム委員長…11月の出席率92.32%

(7月～11月暫定平均出席率 90.28%)

【S.A.A】 ◇宇都宮公德君…大変遅くなりましたがようやく記念誌が出来ました。ありがとうございます。

◇入会記念日・事業所設立記念日のご紹介

◎ニコニコ基金金額 31,000円(累計金額 904,100円)



年末愛の運動(清掃奉仕活動)ご報告



青少年奉仕委員会 太刀掛 祐之

まだまだ新型コロナウイルス感染拡大の影響が続く中ではありましたが、去る12月10日(金)午前9時30分より、呉市女性連合会・呉市赤十字奉仕団の共催による「年末愛の運動(清掃奉仕活動)」が、約400名のご参加の下、盛大に開催されました。



青少年奉仕委員会では、新型コロナウイルスの感染リスクを考慮して、新規事業を企画するのではなく、案内から運営までしっかりと体制の整った既存事業への御協力という形で委員会事業を行なうことと致しました。

その既存事業として選定したのが、この「年末愛の運動(清掃奉仕活動)」です。この清掃奉仕活動は、毎年呉赤十字奉仕団の団員を始め、呉市内の中高生約250名が学校行事の一環として参加され、また社会福祉法人かしの木からは障害を持つ通所者のみなさんを含む約50名が「一日ひとつの社会参加」の取り組みとして参加されており、青少年が多様性を認めながら自分たちの住む町の清掃という活動を通して地域愛を深めていく、という素晴らしい活動だと感じた次第です。

清掃活動は、呉市役所周辺の歩道や堺川沿いの遊歩道、蔵本通りや今西通りの歩道など6つのエリアに分かれて、1つのエリアに50～60名が一斉に清掃活動を行なうという形で実施されました。

ガバナー公式訪問例会(11/18)での話の中から、急遽呉東RCからもご参加いただけることとなり、呉RC・呉東RCからあわせて12名が参加し、中高生の皆さんやかしの木の皆さんとともに清掃活動に汗を流しました。

清掃活動は、掃除の成果が目に見えて判りやすい為、我々や学生の皆さんはもちろんですが、みるみる綺麗になっていく歩道に、かしの木から参加のみなさんも集中力を切らさず楽しそうに清掃に取り組んでおられる姿が印象的でした。

参加者の皆さんに水分補給のお茶のペットボトルをお配りして、予定通り午前11時に全エリアの清掃活動終了となりました。

12月中旬とは思えないほど暖かな陽ざしの中の清掃活動で、気持ちよい汗をかくことが出来ましたので、お茶の配布も無駄では無かったとホッとしております。

